

Alcaldes se reunieron para crear un acuerdo de colaboración mutua

MARGA MARGA. Los jefes comunales electos de la provincia trabajarán en seguridad y en temas de emergencia.

Con el objetivo de coordinar acciones de seguridad y prevención de cara a la próxima temporada de verano, en Olnué se reunieron los cuatro alcaldes electos de la provincia de Marga Marga: Jorge Jil, de la comuna anfitriona; Luciano Valenzuela de Limache; Nelson Estay (Villa Alemana); y la quilpuéina Carolina Corti.

Uno de los temas principales que se abordó fue la necesidad de crear una red de coordinación entre las distintas comunas, que permita actuar de forma ágil y organizada ante emergencias. “Es importante trabajar la parte preventiva, sobre todo, para estar en contacto para un COE provincial; pero la parte colaborativa es sumamente importante, ya que lo que queremos hoy es que la provincia esté unida”, comentó Jil, quien se mostró contento por el acuerdo de trabajo conjunto.

Carolina Corti, en tanto, sostuvo que “generar mecanismos de coordinación es clave para la provincia de Marga Marga. Hoy lo que buscamos es un trabajo en conjunto y preventivo con objetivos claros y bien definidos para situaciones de crisis”.

Agregó que “con la llegada



PRENSA NELSON ESTAY

LOS CUATRO ALCALDES ELECTOS SE REUNIERON EN OLMUÉ.

“Lo que buscamos es un trabajo en conjunto y preventivo con objetivos claros y bien definidos para situaciones de crisis”.

Carolina Corti
Alcaldesa electa de Quilpué

de la primavera y el aumento de temperaturas se inicia también la temporada de incendios forestales, por eso es importante estar coordinados y mantenernos unidos para abordar de la mejor forma, posibles emergencias”.

Siguiendo esta línea, Valenzuela recaló la relevancia que tiene la preparación y monitoreo ante altas temperaturas en la zona. “Es importante que logremos generar los puentes necesarios para que las conurbaciones puedan estar seguras y, lo más importante, prepararnos para el gran trabajo que tenemos que desarrollar por las altas temperaturas en nuestra provincia”, comentó.

Nelson Estay, por su parte, resaltó que “con el apoyo de los equipos de cada comuna y la colaboración entre alcaldes, fortaleceremos nuestra provincia y lograremos construir un Plan Integral de Prevención, Protección Civil y unión entre comunas”.

CS